

Namen und Nachrichten

.....
Roswitha Reek wurde als langjährige Lehrerin der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen in einer Feierstunde in den Ruhestand verabschiedet. Seit Februar 1977 war Roswitha Reek an der Freiherr-vom-Stein Schule, nachdem sie bereits vier Jahre in Niedersachsen gearbeitet hatte. 37 Jahre hat sie ihre in Hannover studierten Fächer Mathematik, Erdkunde und Biologie sowie fachfremd Deutsch und Gesellschaftslehre mehreren Generationen von Schülern vermittelt. Außerdem hat sie sich als Personalrätin an der Freiherr-vom-Stein-Schule verdient gemacht und im Gesamtpersonalrat mitgewirkt. (eg)